

CULOZ Rencontre avec Sarah, assistante de gestion chez Adetis

Jeudi matin, l'entreprise de holding Adetis, comme trois autres entreprises du Parc des Fours, ont vainement attendu des lycéens belley-sans, annoncés pour visiter ces entreprises. Cette rencontre devait faire suite à des interventions des entrepreneurs au lycée pour présenter leurs métiers, une initiative de Bugey-Développement pour faire connaître toutes les possibilités de métiers aux jeunes, sans aller bien loin.

La holding propose une offre globale de second œuvre. Climatisation, géothermie, aérothermie, courants forts et faibles tant dans le tertiaire, l'industrie ou le tertiaire, activités électriques, automatisation, le groupe Adetis emploie 85 personnes sur

ses différents sites, qui s'étendent sur toutes les régions Rhône-Alpes, Franche-Comté et Bourgogne, une trentaine à Culoz. Outre les métiers techniques (bureau d'études, achats, magasiniers, techniciens, électriciens, etc.), les métiers administratifs sont aussi importants (ressources humaines, direction financière et comptable, secrétaire-standardiste, gestionnaire polyvalent, assistante de gestion).

Sarah Delfieu est assistante de gestion chez Adetis depuis plus de deux ans. Elle apprécie ce travail varié qui demande de la polyvalence (facturation, recherche d'intérimaires, de techniciens, organisation administrative des chantiers, servi-



■ Sarah Delfieu, heureuse de la polyvalence que nécessitent ses tâches. Photo Lucette Merley

ces aux entreprises à la clientèle et aux fournisseurs).

Comme les autres entreprises, elle accueille des stagiaires et des apprentis. ■